

En defensa de Orlando Bosch



Myriam (izq.) y Adriana Bosch refutan el viernes en Miami cargos de EU contra Orlando Bosch.

Associated Press

Familia refuta acusación de EU

■ Dijeron que es falso que dirigió un bombardeo en Santa Clara que provocó muertes en 1963.

Por IVAN ROMAN
Redactor de El Nuevo Herald

8-12-89-1

Adriana Bosch, esposa del activista anticastro Orlando Bosch, dijo el viernes que es falsa la acusación de que su esposo dirigió un bombardeo en la ciudad de Santa Clara que provocó muertes.

La acusación, dijo Adriana Bosch, fue desmentida por versiones de prensa de la época, testimonios de residentes santalareños y de un ex teniente de la fuerza aérea cubana.

En el expediente cuya reserva fue levanta-

da la semana pasado por el Departamento de Justicia de Estados Unidos, la Agencia Central de Inteligencia (CIA) culpa a una organización de la que Bosch formaba parte de haber bombardeado una casa donde murieron un hombre y tres niños en septiembre de 1963.

Pero la esposa de Bosch mostró recortes cablegráficos y de la prensa cubana que dicen que sólo murió un maestro, que sus tres niños fueron heridos y el incidente ocurrió en un edificio de apartamentos de Santa Clara, no en una casa.

“Tenemos recortes de periódico y fotos que prueban que los tres niños no murieron y que ellos dicen que fue una casa cuando fue en un edificio de apartamentos”, señaló Myriam Bosch, hija del activista detenido. “Si están

mintiendo sobre el pasado, ¿por qué van a decir la verdad sobre el futuro?”

Además, Marcelino Crespo, ex teniente de la Defensa Aérea y Antiaérea de la Fuerzas Armadas Revolucionarias, dijo que visitó la base de Santa Clara al día siguiente del incidente y oyó a los oficiales decir que fue un proyectil de la base, destinado a repeler dos aviones que sobrevolaban el área, lo que hizo impacto en un apartamento en la ciudad.

“Era preferible echarle la culpa al enemigo en ese entonces y hacer mártires de esa gente”, comentó Crespo, que formó parte del mencionado cuerpo hasta 1970.

“Es muy desastroso acusar a una persona de matar a tres niños cuando no es verdad, y lo

Pasa a la página 8A



C. M. GUERRERO/El Nuevo Herald

Myriam y Adriana Bosch desmienten a la prensa de Cuba.

Esposa defiende a Bosch

8-12-89-8

Viene de la página 1A

dice el informe castri-
trista", señaló Adriana Bosch. "Mi
esposo quiso que la familia investiga-
ra esto y lo dijera a la luz pública".

La esposa y la hija de Bosch, dete-
nido en el Centro Correccional del Sur
de Dade, mostraron fotos del activista
con algunos compañeros del grupo
"ECA Frente Escambray", entrena-
do desde diciembre de 1961 a agosto
de 1962 en campamentos de Miami.

Adriana Bosch dijo que este grupo
recibía ayuda y apoyo de la CIA hasta
que su desilusión por promesas que-
bradas los llevó a desvincularse de
esa agencia y comenzar su propia lu-

cha.
Esto incluía incursiones en zonas
guerrilleras de Camagüey, Las Villas
y Oriente, pero los aviones no sobrevolaron la isla la noche del 4 y la ma-
drugada del 5 de septiembre, como
dice la CIA, según Adriana Bosch.